

Neuchâtel, 6 décembre 2008

Chers membres,

Nous avons le plaisir de vous convoquer à l'Assemblée de notre Association, qui aura lieu :

Jeudi 19 février 2009 à 19.00 à l'Aula de l'Université (Avenue du 1er-Mars 26, Neuchâtel)

Vous trouverez ci-joint le projet d'ordre du jour et un formulaire d'inscription.

Comme lors de nos précédentes Assemblées, nous aurons la chance d'entendre un orateur de marque à l'issue de notre séance statutaire : **le Conseiller d'Etat Jean Studer**, membre de notre Association, nous parlera sur un thème lié à la crise financière (qui sera précisé ultérieurement).

La nouvelle Rectrice de l'Université de Neuchâtel, **Madame Martine Rahier**, présentera un bref exposé sur les spécificités et l'avenir de l'Université de Neuchâtel.

Enfin **Monsieur Piermarco Zen-Ruffinen**, Doyen de la Faculté de droit, maintiendra ce qui est déjà une tradition en nous présentant les principaux événements de l'année écoulée pour la Faculté et les perspectives d'avenir.

Nous remercions chaleureusement ces trois orateurs d'avoir aimablement accepté notre invitation.

Vous aurez droit également aux différents rapports habituels et nous aurons à nouveau le plaisir d'entendre la lauréate 2008 du prix UniNExt.

L'Assemblée sera suivie comme de coutume vers 20 heures d'une verrée à laquelle vous êtes cordialement invités et se poursuivra pour ceux qui le souhaitent par un repas en commun, d'un prix modéré, au même endroit que l'an dernier (Bar/Restaurant « à l'Etage », rue du Rateau 6) . Nous prions ceux qui souhaitent s'y associer de nous l'indiquer sur le formulaire d'inscription ci-joint pour que nous puissions procéder aux réservations.

Dans l'espoir de vous voir venir nombreux entourer nos orateurs et partager quelques instants conviviaux à notre Assemblée, nous vous prions d'agréer, chers membres, nos cordiales salutations

Yves Sandoz, président

Annexes mentionnées